

Témoignage et remerciements

Il y a près de 2 ans maintenant que nous voulions avoir notre propre villa. Après de nombreuses recherches afin de trouver un partenaire de construction, notre choix s'est porté sur « Home Création ». Les divers témoignages ont fini de nous convaincre et c'est pourquoi nous tenons à vous faire part de nôtre.

Monsieur Tinguely, vous étiez toujours là pour nous, pour répondre à nos questions, nous rassurer et nous guider. Vous avez suivi les étapes de la construction comme si cette maison était la vôtre et nous vous en remercions chaleureusement.

Un service et un suivi impeccable que nous ne pouvons que vivement recommander !

Les délais ont été plus que respectés puisque nous avons pu aménager dans notre nouvelle villa avec près de 2 semaines d'avances.

Vous avez su nous présenter un projet qui correspondait à nos attentes ainsi qu'à notre budget. Le fait de payer directement les entreprises et d'avoir ainsi un suivi et une transparence dans les factures nous a également parfaitement convenu.

Nous tenons également à remercier votre secrétaire, Sonia, qui a toujours été extrêmement disponible, souriante et d'une très grande gentillesse.

Grâce à vous et à « Home Création », votre gentillesse, votre patience ainsi que votre professionnalisme notre rêve est devenu réalité et pour tout cela **M E R C I !!**



Famille Meyer Stéphane et Nathalie
Marsens